

ECHO DE ROYAN

Les inscriptions pour le marathon sont ouvertes



La sixième édition se prépare.

PHOTO ARCHIVES SAMUEL HONORÉ

SPORT L'équipe du marathon Royan Côte de Beauté a d'ores et déjà commencé à préparer la sixième édition de ses courses (10 km, semi-marathon, marathon et courses enfants) qui se dérouleront les vendredi 28 et samedi 29 mai 2021. Les inscriptions sont ouvertes avec déjà une base de 1 300 inscrits avant le report de l'événement pour cause de Covid-19. « Il reste cependant encore des places pour le marathon, le semi ou le 10 km », prévient le président de l'association organisatrice Jean-Pierre Dumon. Les courses enfants du vendredi soir proposeront, elles, soit des initiations à l'athlétisme, soit des courses chronométrées en fonction de l'âge. « On va passer à nouveau un partenariat avec l'Éducation nationale. L'idée est d'aller dans les écoles pour faire un peu de promotion », confie Jean-Pierre Dumon. Chez les grands, les inscrits 2020 qui ne pourront pas venir en 2021 auront l'occasion de revendre leur dossard lors de la bourse d'échange de dossards prévue en février. Pour les courses, il y a la possibilité de s'inscrire en ligne sur la plateforme Klikego, soit sur papier en téléchargeant le bulletin prévu à cet effet sur le site Internet du marathon.